

## 真岡市老人・身障合同スポーツ大会

[2015.10.22 日付]



### えがお！エガオ！笑顔！

澄みわたる晴天のもと、今年も「真岡市老人・身障合同スポーツ大会」が開催されました。ご高齢の先輩諸兄も身障者の皆様も元気いっぱい、とても楽しそうでした。このスポーツ大会は、真岡市老人クラブ連合会・真岡市身体障害者福祉会の共催事業で当真岡ロータリークラブが協賛しております。会員全員参加の社会奉仕委員会メイン事業です。朝8時より会員みんな大忙し、会場設営に始まり、競技用具の搬入搬出、競技者の誘導、競技の審判、入賞者への賞品授与、競技への参加、そして何と言っても皆さんお待ちかねの1200食分の豚汁の賄い。昼食時には長蛇の列でした。会員夫人も大活躍です。本年度お預かりしております米山記念奨学生のダット君（ベトナム）シェン君（マレーシア）も最初から最後まで休む暇なく大車輪の活躍でした。昨年も参加してくれたダット君曰く「去年1年間真岡ロータリークラブのお世話になり納涼例会・クリスマス例会・家族親睦旅行等、色々な事業に参加させて頂きましたが、僕にとっては、このスポーツ大会が一番印象に残っています。老人の方々も身障者の方々もとても楽しそうです。僕も一生懸命お手伝いしましたが、皆さんの笑顔を見ていると心が洗われる様です。」会員全員額に汗して大忙しの1日でした。でも老人・身障者の皆さんの笑顔は、私達に元気を与えてくれます。感謝！

